



Eine großzügige Spende der TELLUX-Film GmbH München fand die Veronika-Stiftung im Osterfest!

*Herzlichen Dank TELLUX Film GmbH!*

Gemäß dem Motto: „Spenden statt schenken“ bat die TELLUX-Film GmbH ihre Geschäftspartner um eine Gabe für die Veronika-Stiftung.

Die Veronika-Stiftung unterstützt derzeit 12 Maßnahmen und Einrichtungen meist im medizinischen Bereich sowie präventive Hilfen zum Schutze des werdenden Lebens. „Die Hand zum Leben reichen“ bedeutet für die Veronika-Stiftung Menschen zu helfen, die mit Schmerz und Leid zurecht kommen müssen. Dabei spielt es keine Rolle, ob es sich um psychische oder physische Erkrankungen handelt. Ganz besonders Kinder liegen der Veronika-Stiftung am Herzen. Aktuell erschien ein Märchenbuch das aus unterschiedlichen Geschichten und selbst gemalten Bildern von schwerkranken Kindern besteht. Unter Anleitung von geschultem Fachpersonal verarbeiten die Kinder und Jugendlichen ihre Ängste und auch Hoffnungen auf spielerische Art. Das Buch unter dem Titel „Ich habe die gleiche Frisur wie Opa“ ist im Fachhandel erhältlich.

Die TELLUX-Film GmbH steht dem Anliegen der Veronika-Stiftung sehr nahe, da sie sich bei verschiedenen Filmproduktionen mit sozialen Themen wie Krankheit, Verlust und Alter auseinandersetzt.

Die Veronika-Stiftung wünscht der TELLUX Gruppe und allen unseren Spendern ein gesegnetes Osterfest!

<http://tellux-gruppe.de/telluxfilm/>